

岡田っ子通信



松前町立岡田小学校
令和6年6月

岡田小学校のオリジナルキャラクター

特別活動主任 安居 大貴

「岡田っ子夢のクローバー隊」をご存知ですか？通称「夢クロ」ができたのは今から12年ほど前です。当時の運営委員会の児童たちが、「岡田小学校を象徴するキャラクターを作りたい」と提案し、キャラクター製作が始まりました。チャレンジや掃除、あいさつなどをテーマにデザインと名前を全校に募集し、投票によって、やるキッド、ひまっくりん、はっちゃん・みっちゃん、愛札(あいさつ)くんが誕生しました。また、あかおにくんが誕生したのは、それから2年後のことです。「みんなを見守るキャラクターがほしい」という声から、「あいだをあけない かけない おくれない くれつにならない」の頭文字をとって名付けられました。

夢クロのそれぞれのキャラクターには、岡田っ子が目指すよりよい姿が表れています。岡田小学校では、一か月に一度、各キャラクターの特性に応じたがんばりをしている児童を選出し、職員室前の掲示黒板に貼り出して紹介しています。力いっぱいやり抜く岡田っ子を目指して、今年度も努めてまいります。機会がありましたら、ぜひご覧ください。

- ①やるキッド …役に立つチャレンジいっぱい、立てた目標を実現しよう
- ②ひまっくりん …花いっぱいおそうじ大好き、力いっぱい掃除をしよう
- ③はっちゃん・みっちゃん…わいわい遊んでみんな仲よし、いろいろな学年の友達をつくろう
- ④愛札(あいさつ)くん …あいさついっぱい笑顔いっぱい、素敵なあいさつを広げよう
- ⑤あかおにくん …安全に並んで登校、交通ルールを守ろう



もしもの時に備えて

教頭 土手 康之

「おはしもち」の合い言葉。これは、災害等が起こり、集団で避難をする際に気を付けること、「おさない ほんしらない しゃべらない ぐどらない つかつかない」の最初の一字を集めた言葉です。

本校では、5月10日の休み時間に、火災時を想定した避難訓練を実施しました。訓練ではありましたが、子供たちは「おはしもち」に気を付けながら、真剣に取り組むことができていました。

近年、南海トラフ大地震への備えが求められる中、4月17日の深夜には、豊後水道を震源とした最大震度6弱の大きな地震が発生し、松前町内も震度4を記録しました。もしもの時に備え、学校にいる時の避難だけでなく、お家にいる時、外に出ている時に起こった場合についても、どのような行動をすればよいか、お子さんと一緒に話し合っただければと思います。



ようこそ 岡田っ子の仲間いりパーティー

<p>パーティーのひ、2ねんせいや3ねんせいからプレゼントをもらってうれしかったです。しょうぼうたいのげきがおもしろかったです。じごくのシャワーは、にせものだけど、つめたそうだなとおもいました。 1年</p>	<p>1年生と校かがうたえてうれしかったです。これから、1年生にやさしくしたいです。1年生がこまっていたらやさしくおしえてあげる2年生になりたいです。 2年</p>	<p>わたしは、はっぴょうのだいひょうになりました。きんちょうしたけど、楽しかったです。1年生が、えがおで「ありがとう。」と言ってくれたので、とてもうれしかったです。 3年</p>
<p>1年生をむかえる会では、みんながよろこぶようにがんばりました。ミニ消ぼうたいでは、すばやく行動して、こけるところも、くふうしました。一番心にのこったことは、みんなできょう力できたことです。 4年</p>	<p>私は、夢クロの役になってみたいと思い、運営委員になりました。夢クロの動作を考えるのは難しかったけど、1年生が学校に楽しく通ってほしいと思うとがんばれました。100%の力を出し切れた集会でした。 5年</p>	<p>僕は司会をしました。最初はあまり声を出せなかったけど、たくさん練習していくうちに、大きな声で言えるようになりました。本番は緊張したけどうまくできて、1年生に喜んでもらえてよかったです。 6年</p>